

# 葉栗連区

# 平成30年7月

## 地域づくり協議会だより 33号

発行日：平成30年7月1日 発行者：葉栗連区地域づくり協議会

一宮市大毛字南出120番地（葉栗出張所内） 電話：28-9001

### ☆ 地域づくり協議会 30年度会長 鶴飼氏あいさつ ☆

5月11日の地域づくり協議会臨時総会におきまして、会長に再任されました鶴飼です。よろしくお願いいたします。

葉栗連区地域づくり協議会は、今年で設立6年目になります。組織の体制もでき、葉栗連区全体の事業活動に携わることができるようになってきました。また昨年度からは提案事業交付金を活用することができることになり、今年度も引き続き、防災事業、交通安全事業および健康づくりウォーキング大会事業などに活用させていただきます。

地域づくり協議会の事業として初めて開催しました健康づくりウォーキング大会は、継続的に実施し、皆様とともに「元気で明るく住みよい街 葉栗」を目指していきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。



会長 鶴飼 正和

### ☆ 30年度地域づくり協議会役員決まる ☆

会長	鶴飼 正和	理事	春日井昭次	会計	竹鼻 市泰
副会長	小島 博和	理事	岩坂 英郎	監事	今井 隆
副会長	小島 薫	理事	青井 常之	監事	宮田 和義
副会長	戸松 但	理事	内藤 隆治	安全安心部会長	小島 宜文
副会長	兼松 正美	理事	石井 康州	ふれあい福祉部会長	大山 博
副会長	橘川 寛	理事	清水 孝純	生涯健康部会長	丹羽 悟
副会長	森島 伸夫	書記	北尾 豊	広報部会長	鶴飼 正和
理事	青井 秋二	会計	小川 肇	顧問	岩田 稔也

### ☆ 7月8日（日）葉栗公民館竣工記念式典 ☆

昨年の7月12日に起工式を行い、建設工事を進めてきました葉栗公民館が、7月8日に竣工記念式典を迎えることになりました。

当日は、中野一宮市長、渡辺市議会議長始め地元市議会議員、各連区の公民館長、葉栗連区町会長、民生児童委員などを来賓に迎え、記念式典が執り行われます。

記念式典終了後、連区町内の皆様には内覧会を開催します。ご来場をお待ちしております。

当日 午前 9時30分～午前10時15分 記念式典（関係者のみ）

午前10時45分～午後 2時 新葉栗公民館内覧会

午前10時45分～午前11時25分 島文楽公演



### 今後の利用予定

- (1) 6月18日～10月末日まで現葉栗公民館取り壊し工事（駐車場は北側駐車場をご利用ください。）
- (2) 6月25日（月）から新葉栗出張所出張所業務開始
- (3) 7月 9日（月）から新葉栗公民館利用開始

### ※7月・8月のイベント

ミニテニス教室	7月5日(木)、12日(木)、19日(木) 19時～	葉栗小学校	一宮市教育委員会
スポーツ大会	7月15日(日)・16日(祝) 8時～	葉栗北小学校	児童育成協議会
葉栗盆踊り大会	8月4日(土)・5日(日) 19時～	葉栗中学校	葉栗公民館
(練習日：7月27日(金)葉北小、7月31日(火)葉小にて19時～)			
鮎つかみ大会	8月18日(土) 9時～	葉栗小、葉栗北小	学校外活動推進委員会

## ☆ 地域づくり協議会 各部長あいさつ ☆

### <安全安心部会>

・・・小島 宜文

平成30年度安全安心部会長の小島宜文です。よろしくお願いいたします。安全安心部会の対象事業は、社会福祉事業、防犯・防災事業、学校外活動事業、資源回収事業、産業廃棄物減量事業など対象が広範囲です。

自助、共助を土台に多くの方に協力をいただき、私たちが住む町がより安全、安心に暮らせる地域になれるよう意識を高めていこうと思っております。よろしくお願いいたします。



### <ふれあい福祉部会>

・・・大山 博

平成30年度の部会長に任命されました民生児童委員の大山博です。今後の活動は、地域づくり協議会の諸先輩方に指導、協力を仰ぎ、部会員の皆様と協力し、対象者である高齢者の皆様に住みよい葉栗を作っていくしたいと思います。

部会として、見守りネットワーク推進事業、9月開催の連区敬老会が主な事業になっていますが、活動の幅が広がり、より一層の助力になれることを願っております。

昨年度実施した「救急情報キット(命のバトン)」は引き続き実施し、ひとり暮らしや老老介護の方の緊急時における一助になることを願っています。



### <生涯健康部会>

・・・丹羽 悟

平成30年度生涯健康部会長に就任しました丹羽悟です。よろしくお願いいたします。

4月に実施しました健康づくりウォーキング大会には、多くの方に参加していただきありがとうございました。

今後は、日ごろの運動不足の解消にウォーキングを始めたいと思っている方や体力に自信のない方にも気軽に参加できる大会を考えておりますので、皆様の参加をよろしくお願いいたします。



### <広報部会>

・・・鶴飼 正和

平成30年度広報部会長に就任しました鶴飼です。会長職と兼任させていただきます。

「地域づくりだより」を今年度も奇数月の年6回の発行をさせていただきます。葉栗連区内の身近な行事やクラブ活動、町内行事等を掲載していきたいと思っております。趣味クラブの活動等も取材させていただきますので、お気軽に声をおかけください。

また、部会員を募集しております。地域づくりだよりの編集にご協力いただける方は、葉栗出張所までご連絡ください。



## ☆ 葉栗児童福祉大会 ☆

5月13日(日)葉栗児童福祉大会が、午前葉栗北小学校408人、午後葉栗小学校430人の児童が参加し開催されました。

当日は雨天のため長縄跳び競技ができず、一宮市 AV 技術者の会葉栗支部代表 市川桂市さんの協力を得て、映画「おかあさんのせいきゅうしょ」を鑑賞しました。当日は母の日でもあり、何かを感じとってくれたと思います。

雑巾がけ風船割りレースでは、子供たちが、元気いっぱい競技に取り組み、白熱した展開の中、優勝チームは、杉山子ども会と富塚子ども会でした。

競技で負けて悔しがっている子に、上級生のお姉さんが「よく頑張ったよ」と声をかけて励ます姿が印象的でした。

